

DIMANCHE DES RAMEAUX ET DE LA PASSION

Chers frères et sœurs,

La parole de Dieu lue et méditée au cours de cette période de Carême nous a conduits peu à peu à prendre davantage conscience de l'amour et de la miséricorde de Dieu. En effet, le projet de Dieu, selon les Écritures saintes, a toujours été d'introduire l'humanité dans la communion de sa vie. En dépit, de l'infidélité des hommes, Dieu fait preuve d'amour et de miséricorde.

Après avoir manifesté sa présence à travers les patriarches (Abraham, Isaac, Jacob, etc.) ou encore sous la direction de Moïse, mais également les interpellations des prophètes et le service rituel des prêtres de l'ancienne alliance, c'est par son Fils que Dieu a réalisé de façon pleine et définitive son plan d'amour pour les hommes et le monde. Le Christ est le moyen et le terme du plan de Dieu : le salut des hommes.

Le mystère de la passion du Christ que nous célébrons en ce dimanche constitue l'ultime témoignage de l'infinie miséricorde de Dieu. Jésus-Christ réalise par sa passion ce message de miséricorde (Lc 13,1-9 ; 15,1-3.11-3 ; Jn 8,1-11).

Les paroles et les gestes de Jésus-Christ sont normatifs pour les chrétiens que nous sommes. On comprend dès lors la portée de certaines paroles de Jésus : « *Celui qui veut marcher à ma suite, qu'il renonce à lui-même, qu'il prenne sa croix chaque jour, et qu'il me suive* » ; « *Celui qui ne porte pas sa croix pour marcher derrière moi ne peut être mon disciple* » (cf. Lc 9,23 ; 14,27).

La voie qui mène au salut est parsemée d'embûches. Il faut de l'audace pour réussir à vivre sa foi intégralement. Jésus nous montre aujourd'hui le chemin de la foi et de l'espérance.

Lasne, 13 avril 2025